



ローレンス
・レベタ

好んでお詫びの回報です。お詫び
会社が大切に大切がため
にまたいたく畠田どひの資産。
機事性のよくなースでは直
接的な説明がないかと思ひ、複

卷之三

駆逐艦の助の件は有罪の判決でしたが、事件の核心となりてゐる加藤本人の駆逐については無罪となつました。刑事訴訟法の大原則の一つは「犯罪を立証する責任は被訴側が負担する」といふことです。私は正に間、減免事件を運送で傍聴しましたが、その長い間、検察官が主張する

税被告を有
は、日本銀
いわば「無題
必然的結果
日本の税法

三月廿二日、東京地裁は、加藤義之の収容を認めた。事二十部の小説家即ち其が証拠に十分揃ることが出来ず、加藤義之に対する監視をましめんとした。事件（誠親斬事件）の判決の實に、民主主義社会の中で、本における刑罰事件で疑惑あり、被告人の加藤義之が本における刑罰事件で疑惑あり、被告の外務員です。昭和五十六年に加藤さんは二つの理由で起訴されました。一つのは、かねてから日本は顧客の脱税問題（一審）あります。なぜか一は自分の収入を隠して脱税）検察官が株取引売買益のた感じでした。前着の顧客の

な取引による所得に対する課税
が原則としているのは日本
だけかもしれません。そのう
え、課税対象となる株式投資
でも投資家は課税を逃れら
るが容易であるからとい
うことです。これこそ「税撲滅社
会」の最大の教訓であったとい
ふと過言ではありません。

入団し口座を使えるので、筆の運びが、日本アントラ投資家たる難點は彼のやましく、財産をわざとハイスクアまで持つていて、要がないのです。

の事件を経験した検察官
が心に残る事件を語ります。
高等裁判所での推定
立証にあたったのが元
ソ連人。

月の假名は不思議

先進国なら税逃れの道なくせ

井手前院法の原旨の一
は「犯罪を立証する責任は檢
察側が負担する」ところにじ
です。私が二年間、減刑事件
の裏で聞、検察官が主張する
を法廷で聴取しましたが、そ

税額を減免せ
ば、日本は
いわば「黒字」
必然の結果で
日本の税制

難にできないの 口題以上も説か、「税額賦
税」の金をその「口題を題して 明
の株式売却額、取引の金額から
の税額賦税」制度からの
取引しての税額賦税の
名前を使って取引を運営する
所によれば、一般 上にみると税額賦税の道はな
株式売却額にある所 いじょう。私にとって不思
スル・カイン)に 譲などなど、日本の場合、こ
取扱として税額賦税の「返税口題」を使用するこ
うとしている。短 とは違法行為ではなく、証券
いの同様です。主要 会社が大切なる税額賦税のため
にあつたと田中との対話 稽

四四億円の収入の持ち主は誰
されないのです。
かわいそな検察官。日本
証券会社は国税庁にお送りする
の取引について提出する證
もないし、また、お送りさん
お金。証券会社一国税庁を
ひつひる口頭監査制度(背
身制度)もありません。越
事件のもうなきースでは直
的な證言がないから、檢

町では、いかに特権階級が豊かであつても、必ずしもその本領の持たれてゐる。お金の本領の持たれてゐるといひうるのではなくのである。日本がナショナルのスヘルバーントでもあるかなどいはばれども、國であるとするのなら、國の紳士たる一般の人間と比較されるべきである。